



## Marie Mounier-Coeur

Je suis née à Saint-Martin-d'Hères le 11 avril 1993, j'ai grandi à Gières, j'ai habité un an et demi à Marseille, environ, et 8 mois à Valence en Espagne. Maintenant, j'habite à Grenoble. J'aime beaucoup mon appartement mais il est trop petit, parce que j'aimerais avoir une pièce à moi et un grand piano. Peut-être qu'un jour je voudrais des gosses, mais pour l'instant y'a pas la place. Je loue un excellent bureau, au 29bis Cours Jean-Jaures à Grenoble. Je m'y sens bien, même si j'ai un gros bug avec ma souris.

### Architecture

J'ai étudié pendant 23 ans, dont 6 ans après le Bac, mais mon niveau est loin d'être suffisant. En même temps, si je ne vois jamais d'Architecture, n'espérez pas que je sois bonne en Architecture.

### Logiciels informatiques

J'utilise plutôt bien Archicad et suffisamment la suite Adobe, Office ou Affinity, pour l'instant, vis-à-vis de ce que j'ai à faire. Après, je ne sais pas tout ce que j'ai à faire.

### Dessin à la main

Vraiment pas terrible, j'adorais dessiner lorsque j'étais petite, avec les temps j'ai arrêté, et ce n'est sûrement pas avec mon travail d'architecte que je l'apprendrai. Y'a un bug. Un gros bug. JChui pas informaticienne moi !

### Planification

Plus je suis stressée, moins j'entrevois le but de mes actions concrètes et moins j'arrive à m'organiser.

### Législation

Il y a tellement de règles, qui changent tout le temps, que je n'arriverai jamais à toutes les apprendre.

### Pot-de-vin

De toute façon, je n'ai pas suffisamment d'argent à offrir, à la limite peut-être un verre de vin mais sûrement pas un pot de très bon vin, et de façon générale, j'ai décidé il y a bien longtemps que je ne vendrai pas mon cul. Bon, et puis de toute façon, pour ceux ou celles qui décident, qui se sentent obligés ou qui sont carrément obligés de vendre leur cul, il faudra en discuter correctement.

### Petits arrangements entre amis

Bof, j'ai du mal à mentir même si je l'ai déjà fait plein de fois, je ne suis pas une sainte non plus.

### Autoritarisme

J'essaie d'être plus affirmée, parce que cela me donne confiance en moi, néanmoins, je ne pense pas être la plus autoritaire. Qu'en pensez-vous ?

### Discipline

C'est une compétence que j'essaie de travailler, même si j'ai beaucoup de mal en ce moment. Pourtant, je suis allée à bonne école. Pour moi, c'est difficile d'être disciplinée lorsque je me sens seule ou que je n'ai pas suffisamment confiance en moi.

### Esprit de compétition

On m'a beaucoup appris, lorsque j'étais plus jeune, à ne pas être envieuse et à ne pas me comparer. Et c'est alors que j'ai perdu mon esprit de compétition. Je voulais me faire accepter par tout le monde. J'ai l'impression d'avoir intégré le fait que si l'on est le premier, on est forcément tout seul. Est-ce que Léon Marchand se sent seul ? Faut que j'aïlle plus souvent et que j'écoute mieux les consignes à Mon Gymnase.

### Ouverture d'esprit

J'ai l'impression de me noyer dans cette ouverture, ce trou béant. En fait, c'est vrai que je dois être meilleure en cadrage.

### Santé au travail

Catastrophique, mais j'y travaille. En même temps, vous allez me dire, c'est la même choses pour tous les travailleurs du monde du bâtiment, non ? Ou des bâtiments du monde ? Et pour les autres, j'ai quelques intuitions, mais il s'agirait d'en être sûre.

### « Le samedi au rugby »

En fait, déjà, je viens d'un monde où je faisais de la gym en justaucorps rose fuchsia, rose Barbie, avec des paillettes dans les cheveux et un chignon plaqué. Ceci dit, j'aime bien le rugby même si je n'y connais rien. Le truc c'est que je vais pas bosser tous les jours, si ? J'ai pas encore fait de vœux.

## Les 7 compétences à développer pour devenir Architecte selon Indeed

### La créativité

Non, ça, vraiment, c'est loin d'être indispensable. Je dirais même que l'on peut exercer en tant qu'Architecte sans aucune imagination, de nos jours.

### La rigueur



J'ai l'impression que ma rigueur est proportionnelle à l'envie que j'ai de faire une chose plutôt qu'une autre. Si l'on me force à être rigoureuse alors que je n'en ai pas envie, je deviens de plus en plus malheureuse.

### Le leadership

Déjà, les anglicismes à tout va, ça me gave. Si le but est de diriger en écrabouillant violemment des travailleurs, alors non, je n'ai aucun leadership.

### L'esprit d'équipe

Quelle équipe ? Vous en voyez beaucoup, vous, des équipes ? Il faudrait faire des équipes correctes.

### L'organisation

Il y a tellement de règles, qui changent tout le temps, que je n'arriverai jamais à être organisée.

### L'esprit d'analyse

Il faut déjà essayer de classer des choses, de les ranger dans certaines catégories pour pouvoir les analyser. Si tout est en bordel, en désordre, aucune analyse n'est possible.

### La capacité de visualisation et de projection

Elle a été, au fil du temps, quasiment anéantie, il faut donc m'aider à retrouver le sens des choses, sinon, je ne serai jamais une Architecte (architecte, De d'architecture, Titulaire du diplôme d'État d'Architecte, bref, bla-bla-bla, je n'ai pas de métier officiel pour l'instant, vous avez compris).

### Autres domaines de la vie

Automobile : j'ai eu mon permis du premier coup et mon code du deuxième coup. Auto-moto c'est cool. Cuisine : j'essaye de m'améliorer mais je pars de très loin. Heureusement, il y a Louloukitchen pour m'aider. Gastronomie : Louloukitchen c'est une petite gastronomie non ? Et puis y'a le Tohu, là c'est vraiment ça j'ai l'impression. Et puis mes potes m'ont payé un repas une fois chez un étoilé, trop bien, merci à eux. Ski : J'ai eu mon flocon et mes trois étoiles. Chanson : Je m'entraîne un peu au quotidien et il faut que je sois plus régulière à mes cours de Chorale de Gospel. Danse et Théâtre : J'ai envie de m'améliorer mais je suis assez timide. Flûte : Faut que je la répare, j'aimerais bien tenter le jazz parce que ça me plairait grave et aussi que je ne me sens plus légitime à faire du classique, c'est con quand même ! Dans mes souvenirs, je suis vraiment une quiche en théâtre. Gymnastique : J'aimerais bien en refaire mais à trente et un ans c'est moins évident, selon ce qu'on m'a fait comprendre. Putin, pardon, mais je ne comprends pas, en fait. J'aimerais vraiment faire de la gym, mais j'habite au centre ville et il n'y a pas d'endroit pour ça. En fait il y a pas d'endroit pour rien parce qu'on est tous trop pauvres hin. Et puis, je ne sais pas si je serais à l'aise en justaucorps. Musculation et entraînement physique : J'adore la nouvelle salle de sport dans laquelle je vais, j'aime bien les coachs, les entraîneurs quoi, ils sont sympas et ils prennent vraiment soin de moi, c'est ouf. Coiffure et Maquillage : J'ai toujours voulu prendre le temps de m'entraîner, mais je ne l'ai jamais fait rigoureusement. Langues : j'ai passé neuf ans à étudier l'anglais à l'école, et j'ai du mal à aligner deux mots, c'est insupportable. Ça se travaille, mais pas comme ça. C'est trop chiant de passer énormément de temps à faire un truc et d'être encore super nul à la fin. J'adorais l'espagnol mais ça ne valait que dalle en Section « Bac Scientifique ». Le français est une langue très difficile, mais je me méfie des langues trop simples, simplistes. Ménage : Je n'arrive pas à nettoyer le fond de la cuvette de mes chiottes, mes WC. Faut-il que j'utilise du vinaigre blanc ? Est-ce que je devrais en faire mon métier ? Oui. Parce que c'est la base. Bref, il y a beaucoup de domaines dans lesquels je souhaiterais m'améliorer à l'avenir. Pour l'instant, j'ai du mal à voir l'avenir.